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Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Luís Augusto Bíttencourt -
Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT) e Eva Mesa - MDB,sob a Presidência

do vereador Dimmy Alves - Progressistas,que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Proieto de Lei

Executivo 3312024 - "Autoriza a contratação de l nutricionista para a Fundação Médico-Hospitalar

Dr Honor Teixeira da Costa". Moção OG{2O24 - "Seja encaminhada ao Governo Federal Moção de

Apoio para Anistia das Parcelas da Dívida Pública do Estado do Rio Grande do Sul com a União".

Autoria: Vereadora Eva Mesa - MDB. lndicação 3812024 - "Q.ue seja feito estudo e posterior

instalação de redutores de velocidade/lombadas semelhante ao da Rua ioão Lucshinger Bulcão,

próximo a fruteira tropical, nas seguintes ruas: Dois Q quebra-molas na Avenida Jose Cacildo

Delabary. Dois quebra-molas na Avenida Coronel Galvão. Dois quebra-molas na Rua Nilza Teixeira,

um a 30 metros da entrada da rua e outro na altura da casa de n" 210. Um quebra-molas ao final da

ladeira da Rua Braúlio Brandão, que segue em direção a Creche Municipal Professora Noêmia

Nogueira Teixeira; para que os veículos reduzam a velocidade, com vistas a garantir a segurança dos

pedestres. Um quebra-molas na Rua Borges de tVledeiros, próximo a oficina do Sr ldelson

Bonemam". Autoria: Vereador Neto Viana - PT, lndicação3912A24 - "Que seja realizado estudo para

construção de uma parada de ônibus na Avenida Coronel Galvão, mais especificamente próximo a

rótulá". Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT. Pedido de lnformaçáo íL512024, "Que seja informado
qual a previsão de manutenção no trecho asfáltico da entrada da cidade na Avenida 9 de maio, do

trevo de acesso até o entroncamento com a pavimentação perto do Lar Gás. O referido trecho se

encontra em condições precárias, há meses, e com risco de acidentes aos motoristas, pois no

entroncamento da Rua Paul Harris com a Avenida, foram instalados cavaletes para desvio dos

buracos". Autoria: Vereador NetoViana - PT. Pedido de lnformaçãotl6l2024,"Que seja informado se

esta Secretaria possui previsão para destinar um agente auxiliar administrativo para o Centro de

Zoonose e Bem-Estar Animal de Lavras do Sul". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido

lnformação tL7l2A24, "Que seja informado a esta Casa Legislativa qual a previsão para nomea

dos agentes comunitáríos de saúde, cujo aumento do número de vagas do referido cargo fo
autorizado pela Lei ns 3.838/2024". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação

\18í2024, "Que seja informada qual a prevísão para realização de manutenções na iluminação

públíca da área de lazer localizada entre as Ruas Antônio Leivas e José Dutra, no Bairro Poty

Medeiros". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação tl9l2A24, "Que seja

informado se já foi disponibilizada uma linha fixa pela Ol linha telefônica para que seja utilÍzada em
um celular funcional para os servidores da Farmácia Básica localizada na Avenida Coronel Galvão, ne

28". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação t2Ol2O24, "Que seja informada
quais serão as próximas providências a serem tomadas pelo Poder Executivo na localidade do Passo

das Tropas visando ampliação de rede de luz e regularização das residências localizadas na referida
área" . Autoria: vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnforma ção LZLl2o24, "eue seja informado,
de forma individualizada (observada cada uma das dotações orçamentárias), quais valores a

Secretaria de Saúde dispõe a título de recursos financeiros para utilizaçâo em prol da comunidade.

Remeter os documentos cúmprobatórios pertinentes, inclusive , para o caso de recursos específicos

vinculados para determinadas ações, os extratos bancários das contas aonde se encontram
alocados tais recursos". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação t2212O24,
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"Com relação à MOTO NIVELADORA/PATROLA VOLVO, da Secretaria de Obras e Transportes,

solicitamos o envio a esta Casa Legislativa dos seguintes documentos comprobatórios: Orçamentos;

Empenho(s) e Nota(s)Fiscais/Recibos referente(s) ao conserto(s) e reparo(s), realizado{s) no per"íodo

de 1e de janeiro de 2024 até a presente data; Orçamentos; Empenho(s) e Nota(s)Fiscais/Recibos

referente à aquisíção do motor. O motor já foi instalado? Se a resposta for positiva, seja informado

o porquê de ainda não estar em serviço? Se a resposta for negativa, seja informada a previsão da

máquina se encontrar apta a prestar serviços". Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha - Careca -

Progressistas. Pedido de lnformação 12312024, "Que sejam informadas as razões pelas quais ate a
presente data a administração municipal não efetuou a nomeação de professor para a disciplina

Afro-indígena; Se existe previsão para que ocorra tal nomeação". Autoria: Vereador Adílson Seixas -
PDT. Pedids de Providêneias Ne 86, "Que seja feita a manutenção do paviments da ponte entre a Av.

9 de maio e Avenida Cel. Galvão, conhecida como ponte do Freitas que se encontra com diversos

buracos e desníveis, próximo as cabeceiras causando riscos aos motoristas e motocíclistas que

circulam diariamente rlo local. Que seja solicitado a CORSAN â manutenção da tubulação que êstá

com vazamento sobre o corrimão da ponte; Que seja feita a manutenção na iluminaÇão da

passarela de pedestres pois se encontra com todos os suportes com lâmpadas queimadas". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 87, "Que seja feita a manutenção da

pâvimentação na Rua Barão do Rio Branco esquina com a Galvão Brito Darmas, onde se abriu uma

cratera, com o afundamento da via, devido a rede de esgoto". Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

Pedido de Providências Ns 88, "Que seja realizada avaliação para averiguar possibilidade de limpeza

no leito do córrego localizado entre as pontes da Avenida Coronel Galvão e Rua Odorico Antunes

Soares". Autoriâ: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providências Ne 89, "Que sejam adotadas

as providências necessárias junto à CORSAN, Unidade de Lavras do Sul, visando à instalação de

sistema tipo hidrômetro nas imediações da Secretaria Municipal de Obras para possibilitar o rápido

reabastecimento do caminhão pipa; Que seja ajustado um sistema/parceria CORSAN/Município que

permita o imediato contato com o funcionário da CORSAN que operacionalize o sistema de

hidrômetro (dísponíbilização de número de telefone) visando a agilidade nos serviços de

operacionalização do hidrante para fins de possibilitar o rápido reabastecimento do caminhão
pipa". Autoria: r./ereador José Eli Brito - PDT. Pedido de Providências Ne 90, "Que sejam realizados

reparos na tela de proteção em torno da quadra de esportes localizada no Pavilhão de Eventos Rui

Elem Teixeira". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Grande Expediente: O vereador Renan

Delabary, do Progressistas, iniciou sua fala relatando que os vereadores receberam o novo secretário

de Obras, Dedé Borges, salientando que ele terá um desafio, pois o município está com maqu

sucateado. Após, o edil ressaltou os anos que foi apresentado o Fundestradas e todas as

Executivo negou. Ainda durante seu pronunciamento, o vereador destacou que o prefeito d

ultrapassar os limites, enfatizando que nem transporte escolar está conseguindo passar nas estradas.

encaminhando para o final da sua fala, o vereador destacou as respostas irônicas do prefeito para

munícipes. O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, começou agradecendo a Caroline
Machado, que estava à frente da Secretaria de Obras que resolveu problemas que foram solicitados por
ele. A vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca}, do
Progressistas, começou falando que se o prefeito não atrapalhar, há grande possibilidade do Dedé
Borges fazer um grande serviço na Secretaria de Obras. O edil enfatiza que a comunidade quer uma

cidade limpa, mas no momento a prioridade é as estradas rurais. Sobre o esporte, o edil destacou que

teve um futebol solidário no ginásio de esportes e não teve ninguém ligado ao Executivo para prestigiar

e incentivar, nem para ajudar com material. O vereador Neto Viana, do PT, iniciou falando sobre as

matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador falou também sobre as estradas rurais

e a comunicação do Exçcutivo com os cidadãos, além de ter ressaltado questões como íluminação
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pública e as emendas impositivas. Encerrando sua fala, o edil explanou sobre as respostas recebidas

pelo Executivo. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDI agradeceu seu tempo de fala. O vereador

Adílson Seixas, do PDT, começou falando da reunião com o novo secretário, Dedé Borges. Após,

parabenizou o secretário de Saúde por ter enviado uma ambulância para a cidade de Rio Grande para

ajudar no atendimento dos necessitados, Falou também sobre os medicamentos que Lavras do Sul

recebeu, oriundo de doação de um médico. Ainda durante sua fala, o edil ressaltou as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, também
paraben[zou o Dedé Borges por ter assumido a pasta da secretária de Obras, destacando a importância

de o Executivo e Legislativo estarem atuando juntos. O edil destaca que um dos principais problemas da

Secretaria de Obras é a falta de maquinário. Durante sua fala, o vereador falou sobre a patrola Volvo e
pediu para que o Executivo traga um perito para ver sobre o sistema de freios da referida máquina. O
vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, iniciou sua fala falando da forma

Cesrespeitosa que o prefeito responde os munícipes nas redes sociais. Após, ainda durante seu

pronunciamento, o edil ressaltou a falta de gestão do Executivo referente as estradas rurais. Falou ainda

da reunião com o secretário Dedé Borges e desejou que tenhas boa sorte e desempenhe um excelente

trabalho. O vereador falou ainda sobre a falta de incentivo ao Esporte. Ordem do dia: O Projeto de Lei

Executivo OZL|2O24, "Que institui gratificação ao Agente de Contratação/Pregoeiro de que trata a

Lei Federal ne 14.L33 de 1s de abril de 2021", foi aprovado por unanimidade dos vereadores

presentes na sessão. A Moção OG|2O24, foi aprovada por unanimiciade dos vereadores presentes na

sessão. As lndicações 38/2024 e39!2O24 foram aprovadas por tCIdos os vereadores presentes na sessão

ordinária. Considerações finais: Os vereadores Juliano Machado, do Progressistas, Renan Delabary, do
Progressistas, Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, Eva Mesa, do MDB, José Eli Vieira Brito, do
PDT, Clemar Biaggi Rocha, do Progressistas, Adílson Seixas, do PDT e o vereador e presidente da casa,

Dimmy Alves, agradeceram a fala. O vereador Neto Viana, do PT, passou o número da ouvidoria. Nada

mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se queas manifestações dos

Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicada s no youtube. Sala "severino Silveira" da

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 20 de maiode 2O24.
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